

かしこく なかよく たくましく

熱くふるさと



沼田町立沼田学園沼田小学校 学校だよりNo.7 令和3年8月31日発行

「2学期がスタート」

校長 中川 浩之

26日間の夏休みが終わりました。夏休み中は、北海道とはおもえないような蒸し暑さの中、東京オリンピック2020でアスリートの一生懸命な姿に多くの感動をもらいました。2学期が始まり学校では、子どもたちの笑顔と元気な声が響き、活気に包まれています。夏休み中は、命にかかわる大きな事故や病気などもなく、元気に登校してくれたことを何よりうれしく感じています。これから、延期になっていた修学旅行などの旅行的行事や学習発表会など子どもたちが楽しみにしている行事があります。コロナ禍ではありますが、少しでも落ち着いた環境の中でしっかりと勉強し、自分たちの頑張りを表現してほしいと思います。また、友達同士で助け合い、みんなが楽しく通える沼田小学校を創ってくれることを期待しています。

◆いじめは絶対に許さない！

話は変わりますが、現在感染力が強い変異株の流行により感染拡大に歯止めがかからない状況です。北海道の教育関係機関28団体（北海道、北海道教育委員会、PTA 連合会等）が、「子どもたちの命と学びを守る」共同宣言を6月に出しております。全部で7点にわたり宣言されていますが、その中に「感染症に関する正しい知識や相談窓口の周知など、家庭と連携を図り、幼児、児童生徒及び学生の不安に寄り添った支援と感染者等への差別、偏見等の防止に努めます。」との宣言文があります。そこで、感じる事としていわゆる感染者への差別、偏見等「コロナいじめ」に対して、身近に起こりうる課題として捉え、我々大人が率先して防止していかなければいけません。本校では、「沼田小学校いじめ防止基本方針」を策定し、あらゆるいじめ等に対し未然防止、早期解決に取り組んでいます。その中で、以下のような点を基本認識としています。

- 1 いじめは、人間として絶対に許されない行為である。
- 2 いじめは、「いつでも、どこでも、どの子にも」起こり得ることと念頭に置いておく必要がある。
- 3 いじめは、学校・家庭・地域社会がその役割を意識し、力を結集し対応するべきものである。

上記を基本とし、いじめる側に「いじめを正当化する根拠」は一切存在しないこと。また、「いじめられても仕方がない、いじめられる側に問題がある」といった理不尽な理由は存在しないこと。これらのことを踏まえ、学校では、校長の管理の下、生徒指導係を中心に組織的な対応を徹底して、「被害児童を絶対を守る」という強い姿勢で臨みます。

最後になりますが、感染予防対策をしっかりと取っていきます。保護者のお力をお借りしながら進めていく場面が多々あるかと存じます。どうかよろしく願いいたします。

沼小あんどん発表会を終えて・・・

新型コロナ感染症の緊急事態宣言が北海道に発令されたため、急きょ中止になった「沼田町夜高あんどん祭り」ですが、その代替として昨年度と同様の「沼田小学校あんどん発表会」を8月30日（月）に実施しました。急な変更で、保護者の方にはご迷惑をおかけしましたが、多くの保護者やこども園の幼児、中学生が見守る中、沼田小の子供たちは、練習の成果を十二分に発揮することができました。コロナ禍で制限が多い中の実施となりましたが、今回発表できたことは、子供たちの心身の成長に大きくつながったことと思います。



今回の発表には、保護者の方が製作した、太鼓車のあんどんと吊あんどん2基も展示することができました。あんどんに自分の名前が書いてあり、歓喜する子供もいました。長時間のあんどん製作に協力いただいた保護者の皆様、さらには発表会当日に太鼓車・吊あんどんの運搬・設置等の様々な準備にご協力いただいたPTA三役・顧問の皆様、ご協力ありがとうございました。なお、本日配布しましたあんどん関係の反省用紙ですが、提出が9月6日（月）までです。ご協力をお願いします。



全国学力学習状況調査の結果です!

5月27日（木）に6年生を対象に実施された「全国学力学習状況調査」ですが、結果が学校の方に届きました。本校児童については、つぎのような結果になっています。

- 国語・・・全国平均、全道平均よりも低いという結果になりました。
 - 算数・・・全国平均よりもやや低く、全道平均よりもやや高いという結果になりました。
 - 児童質問紙より・・・学習習慣・生活習慣の確立については、全道・全国よりも高く、自己有用感（自分が有用だと思える感情）の高い児童も多いという結果となりました
- 全体的な傾向・分析の詳細と個人の結果につきましては、当該児童（6年生）の保護者宛に今週中、別途配布致します。

【 9月の予定 】

- 3日（金）遠足
- 6日（月）特別日課、教育実習最終日、明日萌、スクールカウンセラー来校（9：00～）
- 7日（火）情報モラル教室（5・6年）
- 8日（水）遠足予備日
- 9日（木）児童会活動
- 10日（金）1日防災学校
- 13日（月）特別日課、明日萌
- 14日（火）メロン学習（4年）
- 15日（水）修学旅行（6年）【16日まで】
- 17日（金）回復休業（6年）、見学旅行（3・4年）
- 22日（水）見学旅行（1・2年）
- 24日（金）クラブ
- 27日（月）特別日課、明日萌、PTA事業部主催ガラス拭き
- 28日（火）後期児童会選挙、街頭指導（30日まで）

◎北海道に出された新型コロナによる「緊急事態宣言」が9月12日までとなっていますが、その延期等により、見学旅行や修学旅行などの旅行的行事が、再延期されることも考えられます。今後の変更等につきましては、随時、プリントやメールで連絡いたします。